\代支援学校だより 3月号



校長室から

【校訓】

- 楽しく
- ・仲よく
- 元気よく

令和5年3月8日 八代市立八代支援学校 校長 東田 倫明

卒業おめでとう

3月3日(金)に、中学部と高等部の卒業式を行いました。学部ごとに規模を縮小しての 卒業式でした。卒業生が式の中で発表した言葉には、これまでの感謝の気持ちとこれから未 来に羽ばたく希望が感じられました。自分らしく、自分自身の人生をしっかりと歩んでほし いと思います。



【中学部12名の卒業式】



【高等部7名の卒業式】

八代市善行児童生徒表彰

中学部の卒業生が、「八代市善 行児童生徒表彰」を受けました。 これは、7月から玄関前広場の 掲揚台で、国旗・市旗・校旗を 月交代で掲げた行為が認められ、 八代市から表彰を受けました。 毎朝、旗が上下逆にならないよ う、ロープが緩まないよう、気 を配りながら掲げてくれました。 本当にありがとうございました。この旗の掲揚が、八代支援学 校の伝統になればと思います。





創立50周年記念マスコットキャラクター「コッペン」をよろしく



八代支援学校は、令和5年度に創立50周年を迎えます。 そのことを記念し、児童生徒からキャラクターを募集し、 投票により左のマスコットキャラクター「コッペン」に決 まりました。「リラックスした状態で夢に向かって自分のペ ースで進んでいこう」という思いが込められています。高 等部の柴田咲音さんの作品です。これからいろいろな行事に おいて、コッペンが登場すると思います。

なお、創立50周年記念式典は、令和5年10月28日 (土)の予定です。